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ACADEMIA DE MICROBIOLOGÍA CLÍNICA 

 

Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 

Minuta 30 de reunión miércoles 06 de diciembre de 2023, hora de inicio 10:00 horas 

Se realizó reunión presencial en la sala de juntas del departamento de Ciencias Químico-

Biológicas y virtual mediante la plataforma TEAMS.  

 
La Dra. Álvarez Ainza presidenta de la academia inicia la reunión verificando el cuórum de 
la reunión e indicando el orden del día. 
 

1. Listas de asistencia 
2. Análisis de la propuesta del departamento de ocupación de plaza de la plaza vacante 

(Lucia Castillón) 
3. Asuntos generales 
 

1. Se toma lista de asistencia de los participantes: M.C. Román Escobar López, Dr. 
Enrique Bolado Martínez, Dr. Eduardo Ruíz Bustos, M.C. Gricelda Núñez Mejía, Dra. 
Erika Silva Campa y Dra. Ana Lucía Gallego Hernández y Dra. Maritza Lizeth Álvarez 
Ainza.  

 
2. Como segundo punto la Dra. Álvarez comenta la propuesta de ocupación de la plaza 

vacante en la academia. El Dr. Enrique Bolado Martínez mencionó algunas de los 

requisitos que se solicitan para ocupar la plaza de la M.C. Lucía Guadalupe Castillón 

Campaña, donde se proponía una conversión para los maestros de horas sueltas y 

los miembros de la academia estuvieron de acuerdo, se acordó que se  enviaría por 

correo la propuesta de la convocatoria con las consideraciones que se mencionaron 

para el visto bueno. 

 

3. Otro punto mencionado la propuesta para nombramientos de cambio de presidente 

por la salida de la Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza sin embargo, por algunos asuntos 

pendientes con la DADIP, se mencionó que en otra reunión se volvería a retomar el 

tema.  
 

4. Se hicieron algunas observaciones a cerca de la ejecución de la muestra estudiantil. 

Para aplicarlos en la siguiente ocasión, como lo es uniformar los criterios de 

evaluación por parte de los jurados, trabajar en una rubrica y dividir en 

subcategorías la categoría de tesis (Propuesta, tesis con avances, proceso y tesis 

concluida). 
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5. Finalmente se menciono que esta pendiente el informe del curso de remediación de 

microbiología en la plataforma SIGEA. 
 

 

Sin más asuntos que tratar concluye la reunión a las 10:58 horas. 
 
 
 
 
 

________________________                                  __________________________ 
          Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza                                      M.C. Gricelda Núñez Mejía 
               Presidente de la Academia                     Secretaria de la Academia 
 


